



„Wir sind der HSV!“: Promi-Auflauf in neuem Musikvideo

Die Hamburger Band „Abschlach!“ veröffentlicht am 21. Juli 2021 einen neuen HSV-Song für den guten Zweck und erhielt für das Video prominente Unterstützung

Unter dem Motto ‚Neue Hymne, neues Video, alte Liebe‘ haben die sechs Musiker der Hamburger Rockband „Abschlach!“ den letzten Lockdown genutzt und mit ihrem brandneuen Song erneut ihre Liebe zum HSV bekundet: **„Wir sind der HSV!“**

Dazu wurde ein Musikvideo produziert und das hat es in sich. Denn neben unzähligen Hamburgern aus allen möglichen Berufen haben auch viele Prominente wie Steffen Henssler, Jörg Pilawa, Dagmar Berghoff, Nina Bott, Rhea Harder, Patrick Bach, Frederik & Gerrit Braun, Linus Bruhn, Michael Stich, die Hamburger Goldkehlchen und Jo Brauner sofort ihre Mitwirkung zugesagt und bekennen sich: **„Wir sind der HSV!“**

Ebenfalls dabei: Die HSV-Altstars Horst Hrubesch, Mehdi Mahdavia, Collin Benjamin, Bernd Wehmeyer und Uwe Seeler.

„Abschlach!“, deren Song „Mein Hamburg lieb ich sehr“ vor jedem Heimspiel im Stadion gespielt wird, wollen mit **„Wir sind der HSV!“** vor allem zeigen, dass der HSV mehr ist als eine Fußballmannschaft, der Tabellenplatz oder die Ligazugehörigkeit. Worum es den sechs Musikern geht, ist das enorme Potenzial des HSV, Menschen aus unterschiedlichsten Lebensbereichen zusammenzuführen und zu vereinen.

Vom Busfahrer zum TV-Koch, vom Müllmann bis zur Schauspielerin. Ob Schausteller auf dem Dom oder Comedian, ob Kapitän im Hamburger Hafen oder Moderatorin – der HSV führt sie alle mit Leidenschaft und Herzblut zusammen.

„Wir sind der HSV!“ ist eine Hymne an eine treue und enthusiastische Gemeinschaft, wie sie wohl nur wenige Vereine auf dieser Welt an sich binden können. **„Wir sind der HSV!“** setzt den Fans und Anhängern des Vereins ein Denkmal. Song, Video und Botschaft machen klar, der HSV ist ein einmaliger Verein und seine Fans sind so vielfältig wie das Leben und machen den Herzschlag der Raute aus.

Produziert haben „Abschlach!“ den neuen Song mit ihrem langjährigen Weggefährten Alex Henke von Skill Music @ Boogie Park Studio Hamburg. Das Video wurde von RABBICORN FILMS konzipiert und umgesetzt.

„Abschlach!“ spendet sämtliche Einnahmen des Songs dem „Hamburger Weg“.

Pressekontakt:
Heiko Neumann PR
Heiko Neumann
Tel. 0171 38 22 22 1
heiko.neumann@hn-pr.de